
Jugendbeirat der Stadt Laatzen 
Protokoll der Sitzung am 23.08.2023 um 17:30 Uhr 

 
 
Anwesende: Jonathan Werner, Paul Kleffmann, Marlon Schumacher, Justin         
Antemann, Martin Jaskulla, Rayn Jendt, David Serafimov, Lena Masur, Julia Junker, 
Dennis Freyer und Uwe Hientz  
 
Gäste: Silke Schönecke (CDU), Fabian Bodenstab (CDU) 
 
Sitzungsleitung: David Serafimov 
 
 
Aktualisierte Übersicht der Tops   

 
TOP 1:  Reflexion Schools-Out-Party 
TOP 2: Solarkino-Tag 
TOP 3: Social Media Auftritt 
TOP 4: Sonstiges 

- Netzwerktreffen der Jugendgremien 
- Dirtbike Park 
- Nachfolge Verkehrswende-Ausschuss 

 
 
 
TOP 1 Reflexion Schools-Out-Party 

 
Die Schools Out Party fand ohne größere Schwierigkeiten statt. Die anwesenden Ju-
gendlichen hatten Spaß. Die Anzahl der Besuchenden blieb aber deutlich unter den 
Erwartungen und Wünschen. Insgesamt gab es 112 zahlende Gäste, der Großteil 
davon im Alter von 13-14 Jahre. 
Es gibt mehrere Vermutungen darüber, wieso nicht mehr Jugendliche an der Party 
teilgenommen haben. Einerseits war die Konkurrenz mit Schützenfest und diversen 
Schools Out Partys in Hannover sehr groß, andererseits war die Werbung für die 
Partys an den Schulen – vor allem der AES – nicht ausreichend. Es gab mehr Pla-
kate an der Schule für die Kinder-Schools-Out-Party des KiJuB als für die Party des 
Jugendbeirats. 
Die finanziellen Ausgaben der Party übersteigen die Einnahmen deutlich, hier muss 
zukünftig eine Möglichkeit gefunden werden, Geld einzusparen. Eine Möglichkeit 
könnte bspw. sein, die Party im KiJuZ stattfinden zu lassen, um so an Security Per-
sonal zu sparen. 2 statt 5 Personen wären dann völlig ausreichend. Dies wäre aber 
mit einer Reduzierung auf maximal 200 Gäste verbunden. Auch gäbe es dort nicht 
das Problem mit fehlendem WLan für Musikwünsche der Gäste. 
Ein Teil der Kosten ist aber auch dadurch entstanden, dass einige der Getränkekis-
ten für den Verkauf am Solarkino-Tag aufgehoben wurden. Dort wird dann aller Vo-
raussicht nach ein Überschuss eingenommen werden. 
 
 
TOP 2 Solarkino-Tag 
 
Der Tagesablauf steht fest:  
ab 17:00 Uhr Flohmarkt 
18:30 Uhr Podiumsdiskussion 



20:15 Uhr Kinofilm 
Getränke sind bereits vorhanden für den Verkauf, lediglich die Popcorn Zutaten müs-
sen noch besorgt werden. Dennis wird sich um den Einkauf kümmern. 
David würde die Moderation der Diskussion übernehmen. Alex ist im Kontakt mit der 
Sparkasse, die uns Sitzmöglichkeiten leihen/spenden wird. 
Die Polizei wird von Uwe informiert, falls es zu Beschwerden von Anwohnenden 
kommen sollte.  
Neben dem Programm des Jugendbeirats wird das Kinder- und Jugendbüro einen 
Stand zum Projekt „Platz nehmen“ aufbauen, bei dem Jugendliche ihre Ansicht über 
die Jugendfreundlichkeit der Stadt äußern können und einen Fragebogen dazu aus-
füllen, welche Orte von Jugendlichen genutzt werden. 
 
Fabian Bodenstab (CDU) fragt nach wie es zu der Zusammensetzung der Gäste der 
Podiumsdiskussion kommt. Der ursprüngliche Plan eine Mischung aus Politikern und 
Umweltaktivisten einzuladen ist nach Absage der letzten Generation gescheitert. Der 
Jugendbeirat ist auch nicht völlig glücklich mit der Zusammensetzung, hält aber da-
ran fest. (UPDATE 24.08.: Nach einigen Planungsproblemen und Schwierigkeiten in 
der Organisation der Podiumsdiskussion hat die Orga-Gruppe beschlossen die Podi-
umsdiskussion abzusagen! Eine Alternative dazu ist in Arbeit.) 
 
 
TOP 3 Social-Media 
 
Rayn bemängelt, dass der Insta Acc des Jugendbeirats zu wenig genutzt wird und es 
mehr Posts geben sollte. Es gab in der Vergangenheit bereits Vorschläge dazu, bspw. 
besondere Orte in Laatzen, die für Jugendliche interessant sein könnten, zu posten. 
Diese Idee wird wieder aufgegriffen und alle sind aufgefordert, in ihrem Stadtteil nach 
solchen Orten Ausschau zu halten und ggf. Fotos davon zu machen. 
Auch die Idee die Mitglieder des Jugendbeirats einzeln vorzustellen wird eingebracht.  
Genauere Beschlüsse werden aber zunächst verschoben. 
 
 
TOP 4 Sonstiges 

 
1. Netzwerktreffen der Jugendgremien 

 
 Am 4.11. findet das Netzwerktreffen der Jugendgremien der Region 

Hannover statt. Letztes Jahr war Laatzen Gastgeber, dieses Jahr findet 
es in Springe statt. Jugendliche können an der Planung des Tages in-
volviert werden. Aus Laatzen nimmt aber aktuell keiner an der Vorberei-
tung teil. 
Uwe bittet den Jugendbeirat sich den Termin schon einmal frei zu hal-
ten, da eine zahreiche Teilnahme von Laatzenern Jugendlichen ge-
wünscht ist. Für den Transport nach Springe wird Uwe sich kümmern. 
Genauere Infos zur Anmeldung folgen noch. 
 

2. Dirtbike Park 
 

Es gibt keine Neuigkeiten bezüglich des Dirtbike Parks. Uwe hat trotz 
wiederholter Nachfrage keine Reaktion aus der Stadtverwaltung zum 
Thema Gelände am Schützenhaus in Gleidingen erhalten. Auch der 



Kontakt zu anderen Kommunen mit solch einer Anlage war nicht so 
fruchtbar wie erhofft. 
 
 

3. Nachfolge Verkehrswende-Ausschuss 
 

 Marieke Lenze hat den Jugendbeirat verlassen und gibt ihren Posten 
als Vertreterin im Verkehrswende-Ausschuss zurück. Jonathan Werner 
wird diesen Posten zukünftig übernehmen. 
 

Ende der Sitzung: 19:30 Uhr 
Nächster Sitzungstermin: 6.09.2023 im Nachbarschaftshaus 
 
Laatzen, den 28.08.2023 
 
Uwe Hientz 


